

## TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

### ALCOOLIQUE

---

Par Profil supprimé Posté le 23/10/2018 à 22:23

Bonsoir alcoolique depuis de longue année mariée deux enfants ma famille comme moi ne supporte plus suivie par une thérapeute depuis 14 mois et un addictologue depuis 4 mois rien ne change mon stress de la vie parisienne et le rythme de cette vie me donne envie de continuer a boire pour pourvoir avoir cette force le lendemain car je décharge le soir c dingue je me dis mais c le cas de beaucoup de personne et alors j'aimerais des conseils le sport c limité car je rentre trop tard déjà pour ma famille mon mari est malade il a la maladie de Parkinson je ne sais plus quoi faire j'ai toujours réussi à travailler car je bois le soir mais pas le midi mais vu la maladie de mon mari ca devient difficile je ne sais plus comment gérer pour être mieux en famille